



Ganz besonderen Besuch hatte die Louise-von-Rothschild-Schule: Eine Schulleiterin aus einem Netzwerk von Slumschulen in Nairobi war in Bornheim zu Gast. Sie erzählte von ihrem Alltag im Slum und ihrem täglichen Überlebenskampf. Die Schüler schrieben Dankesbriefe und gaben ihr für die Kinder in ihrer Schule Kleidung und Schuhe mit. „So ein Tag ist schwer wieder zu vergessen“, sagte ein Schüler. Seit fünf Jahren hat die Rothschild-Schule eine Partnerschule in Nairobi. Zwei Lehrerinnen waren bereits dort, um bei der Neugestaltung des Außengeländes zu helfen. Das nächste Projekt zugunsten der Partnerschule steht auch schon an: Am Donnerstag, 19. Dezember, werden die Schüler ab neun Uhr in Bornheim Mitte musizieren.

Foto: Jürgen Strathmann/p